



„Kleine Bühne Hiesfeld“ spendete für das Friedensdorf

Die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ hat Ende Januar die Komödie „Ein ungleiches Paar“ von Neil Simon erfolgreich aufgeführt. Da beide Aufführungen ausverkauft waren, entschloss sich die Gruppe, von ihren Einnahmen 500 Euro dem Friedensdorf zu spenden. Die Spendenübergabe fand jetzt im Gemeinderaum der Evangelischen Kirchengemeinde Hiesfeld statt. Von links: Ute Neerfeld, Heinz Hülsken, Nicol Schankat-Spiekermann, Harald Tittmann, Uwe Schmitz, Lena Brauers, Christiane Unterberg, Volker Weidenfeller, Heike Bruckmann (Pressesprecherin Friedensdorf) und Andrea Schwalemeyer bei der Scheckübergabe.

NA-Foto:HK